

## Granada

# Las mujeres gitanas piden a la Universidad un cupo específico de plazas

Granada acogerá en 2011 el segundo Congreso Internacional de este colectivo, que también quiere llevar el romaní a las escuelas



Consideran importante que se mantengan los estudios postobligatorios.

ARCHIVO

E. Press / BARCELONA

Granada acogerá el próximo año el segundo Congreso Internacional de Mujeres Gitanas, cuya primera edición se ha celebrado estos días en Barcelona con una clara apuesta por la formación y la educación. De hecho, en sus conclusiones finales se ha pedido que las administraciones reserven plazas para gitanos en las universidades.

El congreso considera importante que las jóvenes gitanas continúen estudiando en la educación postobligatoria y en este sentido apuesta por políticas de acción afirmativa, como ya existen en otros países, que pasan por la reserva de plazas en la universidad para personas gitanas. Las conclusiones también de-

mandan que el romaní se aprenda en las escuelas. El congreso pide que las familias participen en la escuelas en todo lo que afecta a sus hijos, ayudando en las aulas, participando en actividades extraescolares o participando activamente en las asociaciones de padres de alumnos.

Otra consideración es que las mujeres gitanas puedan acceder a trabajos diferentes "a los que han hecho siempre", de acuerdo a la demanda laboral actual. "Educación y formación es igual a más inserción en el mercado laboral", se recoge en las conclusiones.

Además, las mujeres gitanas piden fomentar "políticas de acreditación de experiencia previa", que certificarían las habilidades que las mujeres gitanas obtienen cuidando a niños o trabajando en

mercados. "Las mujeres gitanas tenemos muchas habilidades y experiencia que es muy válida para el mercado laboral", aseguran.

En las conclusiones conjuntas se pide también que el 8 de octubre se convierta en el Día Internacional de la mujer gitana.

Las más de 300 asistentes, procedentes de 13 países europeos distintos, han aprobado también una declaración que han entregado al director general de Acción Comunitaria de la Conselleria de Governación de la Generalitat y a la comisaria europea de Educación, Androulla Vassiou.

"Habrá un antes y un después para la mujer gitana gracias al congreso", dijo la presidenta de la asociación gitana de mujeres Drom Kotar Mestipen, Ana Contreras.

## Las obras del AVE en Atarfe cortan el paso de camiones a un polígono

Los comerciantes denuncian que se cerró sin avisar y que la ruta alternativa es peligrosa

E. P. / GRANADA

Los empresarios del Polígono Los Álamos de Atarfe han denunciado que las obras del AVE han cortado "el único acceso" para los vehículos pesados y de mercancías peligrosas del recinto, de modo que los camiones tienen que acceder a las calles "por calles estrechas y sin señalizar que no se ajustan a la Ley de Prevención de Riesgos Laborales".

Uno de los empresarios de la zona, Emilio Lozano, mantiene que el corte de este acceso se produjo "sin ningún tipo de aviso" por parte de Adif y la empresa adjudicataria de los trabajos. Simplemente, "un día nos cortaron la entrada y desviaron el tráfico por una zona que no está acondicionada" para el paso de mercancías pesadas o peligrosas que entran diariamente al polígono como fertilizantes o neumáticos. Antes de que se llevara a cabo el corte de accesos, los empresarios enviaron varias propuestas a los responsables de las obras sobre los desvíos alternativos que podían habilitarse para no afectar a la actividad del polígono, pero "no las han tenido en cuenta", lamentó el empresario.

Según explicó, esta actuación enmarcada en las obras del AVE también está trayendo problemas a los vehículos que "van de paso y acaban dentro del polígono sin darse cuenta", entre otras cosas, porque "no se ha puesto ninguna señalización".

El medio centenar de empresarios afectados ha enviado varias comunicaciones a Adif avisando de esta situación, ya que temen que pueda producirse algún percance y se les responsabilice a ellos.

## Condenado un discapacitado a un año de internamiento por abuso sexual

Los hechos se produjeron durante un campamento de verano en Almuñécar

P. Feixas / MOTRIL

Un Juzgado de Motril ha impuesto a un discapacitado intelectual una condena de un año de internamiento en un centro especializado por la comisión de un delito de abuso sexual y otro de faltas cometidas contra una menor, también discapacitada mental, cuando ambos estaban hace ya tres años de campamento de verano en Almuñécar.

La sentencia sustituye la pena de un año de cárcel por esta de internamiento al apreciar el juez encargado del caso en el acusado la atenuante por eximente incompleta de enfermedad psíquica.

Los hechos motivo de la condena ocurrieron entre los días 1 y 6 de agosto de 2007 en unas colonias organizadas en la playa de Velilla de Almuñécar por una institución dedicada al cuidado de personas discapacitadas, de la que el acusado es beneficiario. Aprovechando que también había chicas en el campamento, el acusado entró en la habitación de una menor que tenía un grado de minusvalía psíquica del 34% y una vez en la cama de ésta le realizó tocamientos en pechos y zonas genitales.

Según la sentencia dictada por el juez, el joven le dijo que si contaba algo de lo sucedido la mataría.

El acusado presenta, según un informe pericial, una minoración de su capacidad intelectual que sitúa su coeficiente intelectual entre el 75 y el 80% con una disminución de la comprensión, así como ligera afectación de la voluntad.

# Granada es la provincia andaluza que cuenta con más asociaciones feministas

El IAM entregó en 2009 más de 250.000 euros de subvención a las entidades granadinas

Efe / SEVILLA

El Instituto Andaluz de la Mujer (IAM) ha concedido 1.314.786 euros a 1.341 asociaciones de mujeres durante 2009, según datos

del IAM, que ha contabilizado algo más de 1.900 asociaciones de mujeres en la región.

De las provincias, Granada es la que cuenta con un mayor número de asociaciones y por tanto la que más ayudas ha recibido. En total, 258 entidades han tenido subvenciones por valor de 259.843 euros.

Estas subvenciones "tienen como finalidad fortalecer y consolidar el movimiento asociativo de mujeres y establecer una línea de apoyo para el desarrollo de actividades que promuevan la igualdad de oportunidades en Andalucía". Entre los objetivos del IAM desde su creación está "fomentar el movimiento asociativo de la mujer

para fomentar la igualdad real entre hombres y mujeres en todos los ámbitos de la sociedad".

El IAM considera que "desde las asociaciones son múltiples las iniciativas y actividades que se desarrollan para promover la igualdad de género" y que "el hecho de que sean muchas las asociaciones cuyas actividades pueden sub-

vencionarse es positivo, ya que se supone que se está llevando a cabo un trabajo importante" en materia de igualdad.

La asociación española "Ambos. Mujeres y hombres por la igualdad efectiva" llega a considerar "exagerado" el número de este tipo de asociaciones en algunas localidades andaluzas, y ha puesto como ejemplo el municipio malagueño de Benalauría, con un total de 503 habitantes y tres asociaciones de mujeres, lo que significa una asociación femenina por cada 180 habitantes aún contando hombres y menores.

# Los investigadores se quedan sin ayudas para acudir a congresos internacionales

El CSIC cortará esta partida en 2011 por los recortes presupuestarios previstos

Redacción / GRANADA

Los científicos adscritos al Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC) se verán afectados por los recortes presupuestarios previstos para el ejercicio 2011. Ante esta situación, la institución científica ha decidido cancelar las ayudas destinadas a los investiga-

dores para la celebración y asistencia de congresos internacionales. semana el presidente del CSIC, Rafael Rodrigo, durante su comparecencia parlamentaria en la Comisión de Ciencia e Innovación, a la vez que ha destacado que, a pesar de estas noticias, "no han bajado en absoluto" ni la celebración de congresos ni la asistencia de los investigadores a los mismos.

En cuanto a las partidas del presupuesto del CSIC, que se van a ver afectadas en 2011 por la disminución de un 5,67% con respecto a los Presupuestos Generales del Estado de 2010, Rodrigo mostró su satisfacción "a pesar de la crisis y la austeridad" propiciada por el Gobierno, porque las partidas procedentes del Ministerio de Ciencia e Innovación hacia el Consejo se mantienen con respecto a niveles anteriores.

Igualmente, agregó que, como ya se ha hecho en 2010, no se realizará la construcción de ninguna nueva infraestructura en 2011 y se terminarán de construir el próximo año el Centro de Investigación Ciencias de Alimentos en Madrid (CIAL), el Centro de Ciencias de la Tierra en Granada, el Instituto Pi-



El presupuesto ha bajado un 5,67% respecto al año pasado.

ARCHIVO

renáico de Ecología en Jaca, el Centro Física de Materiales en San Sebastián, los Institutos de Ciencias Matemáticas y Física Teórica en Madrid, el Centro de Investigación en Nanociencia y Nanotecnología en Barcelona, el Centro de Investigación en Agrigenómica

también en Barcelona, el Instituto de Microbiología Bioquímica en Salamanca o el Instituto de Medicina Molecular en Madrid.

"Siempre se dice que la ciencia española tiene una gran capacidad, pero todavía le falta la calidad", concluyó el presidente.

## Ogíjares recurre el archivo de la causa contra Del Ojo

El ex concejal de Urbanismo fue denunciado por un supuesto delito societario

E. Press / GRANADA

El Ayuntamiento de Ogíjares y la Empresa Municipal de Suelo (Emogisa) han recurrido el archivo decretado por el Juzgado de Instrucción 9 de Granada de la investigación abierta a raíz de la denuncia contra el ex concejal de Urbanismo de la localidad José Luis del Ojo por un supuesto delito societario en la tasa a la baja de unos solares destinados a la promoción de 16 viviendas.

Entiende el Consistorio, en contra de lo que consideró el magistrado que sobreseyó el caso hace unos meses, que tanto el ex diputado nacional del PP como el resto de denunciados (el que fuera alcalde Francisco Plata, hoy del independiente APPO y otros concejales) sí cometieron delito en 2004, cuando el Ayuntamiento estaba gobernado por el PP y Del Ojo era consejero delegado de Emogisa.

### OBRAS

El Consejo prevé terminar en 2011 la construcción del Centro de Ciencias de la Tierra de Granada

dores para la celebración y asistencia de congresos internacionales.

En Granada, afectará al personal que trabaja en cinco centros: el Instituto de Parasitología López Neyra, el Instituto de Astrofísica de Andalucía, el Instituto de Ciencias de la Tierra, la Escuela de Estudios Árabes y la Estación Experimental del Zaidín.

La decisión la ha anunciado esta

# OFERTAS DE FORMACIÓN Y TRABAJO:

language learning centre  
**LEXIS**  
25 AÑOS CONTINUA  
INGLÉS PARA TODAS LAS EDADES CON LAS ÚLTIMAS TECNOLOGÍAS EN APRENDIZAJE DE IDIOMAS  
• NIÑOS, JÓVENES Y ADULTOS  
• CLASES ACTIVAS Y AMENAS  
• PROFESORES EXPERTOS  
• PREPARACIÓN DE LOS NIVELES B1 Y B2 Y OTROS EXÁMENES PROFESIONALES  
Avenida Constitución, 34 • 18012 GRANADA  
Tel. Yuz. 958 28 83 96  
www.orgkuballexis.com  
www.lexis.orgkuballexis.com

**OPOSICIONES POLICIA LOCAL**  
COMIENZO DE PREPARACION EN OCTUBRE  
GRUPOS PARA AVANZADOS E INICIADOS  
ACADEMIA ALPE  
centro de oposiciones  
www.academialpe.com  
Dr. Jiménez Díaz, 3 (junto Estación de Peralelos)  
18014 - GRANADA  
TEL: 958 29 44 18

**Consigue tu plaza!!**  
Buscas un trabajo fijo y bien pagado?  
PREPÁRATE UNAS OPOSICIONES.  
• POLICIA LOCAL OPORTUNIDAD OPORTUNIDAD DE PLAZAS VACANTES  
• BOMBEROS (en todos los puntos)  
• TROPA PROFESIONAL (en todos los puntos)  
• POLICIA NACIONAL ESCALA BÁSICA (en todos los puntos)  
• POLICIA NACIONAL ESCALA ASISTENTE (en todos los puntos)  
• PROFESORADO DE PROFESORES (en todos los puntos)  
• GUARDIA CIVIL (en todos los puntos)  
• SEGURIDAD PRIVADA (en todos los puntos)  
Cursos intensivos Viernes y Sábados  
Centro Andalus Estudios y Entrenamiento  
Si quieres más información LLÁMANOS!!  
958 12 39 36  
958 12 50 26  
www.centroandalus.com  
granada@centroandalus.com

Formación + Experiencia = ÉXITO  
Más de 2000 PROFESORES avalan nuestro trabajo

Accesibilidad y Personas Sordas Fundación Andaluza  
TÍTULO OFICIAL CONSEJERÍA DE EDUCACIÓN JUNTA DE ANDALUCÍA  
TÉCNICO INTERPRETACIÓN EN LENGUA DE SIGNOS " FORMACION PROFESIONAL ESPECÍFICA"  
opciones: TELEFORMACIÓN y/o PRESENCIAL  
Centro D.P "Comunidad Sorda Andaluza" calle maracena s/n, c.p. 18230 ATARFE- GRANADA.  
TELEFONO 958 43 70 71  
secretariacido@fundacionaccesible.org

IMS desde 1992  
CURSOS DE INGLÉS PARA TODOS  
Instituto Mediterraneo Sol  
c./Enriqueta Lozano, 17  
18009 Granada (junto a Pl. Martirio Fervida)  
Tel. 958 293732 info@inmsol.es  
-Todas las niveles  
-Todas las edades  
-Profesores titulados  
-Grupos reducidos  
-Horario adaptado a la jornada laboral  
-Descuento familiar  
¡¡¡LLÁMANOS!!!

**ACADEMIA MARASIGNOS**  
C/ Ermita nº3 bajo 18200-Maracena  
Tlf. 687525279  
marasignos@hotmail.es  
• Cursos de 30 h. de lengua de signos  
• Cursos de 125 h. de lengua de signos  
• Cursos de 250 h. de lengua de signos  
HORARIO MAÑANA Y TARDE  
Infórmate de nuestros cursos  
¡¡¡RESERVA TU PLAZA!!!  
GRAN APERTURA

El éxito de las OPOSICIONES ahora se llama:  
didacta21  
FORMACIÓN ON-LINE, PRESENCIAL Y A DISTANCIA  
• Cuerpo de Maestros  
• Profesores Secundaria y E.O.I.  
• Profesores de Formación Profesional  
• Profesores de Música y Artes Escénicas  
• Revista digital y servicios de asesoría  
Solicita tu entrevista personal y aprovecha de nuestras ofertas  
Información y Matrícula  
C/ Profesor Molina Gómez s/n  
Edif. SCAEM GRANADA  
902 50 20 21 - 958 10 72 90  
www.didacta21.com



## EMPRESAS GRANADINAS

R.A.

## UGR

## Nuevo test visual

Un grupo de científicos del departamento de Óptica de la UGR desarrolla un programa que permite realizar un test visual para evaluar alteraciones de la visión nocturna.



## ADESLAS

## El nuevo hospital de La Salud, en 2012

Adeslas abrirá en el último trimestre de 2012 el nuevo Hospital Nuestra Señora de la Salud de Granada, con una inversión superior a los 25 millones de euros y cuya actividad girará en torno a tres ejes: hospitalario, investigación y docencia.

## ENDESA

## Atención al cliente

Endesa inaugura un nuevo Punto de Servicio y Atención al Cliente en la capital granadina, en el que se podrá realizar cualquier gestión comercial, así como asesoramiento.

## GRÁFICAS AEROPRINT



El gerente de la empresa granadina, Marcos Fernández.

PEPE TORRES

# Experiencia y calidad para ofrecer la mejor impresión

La empresa que comenzó su andadura hace catorce años en un pequeño local de La Chana, tiene ahora sus instalaciones en el polígono industrial de Chauchina

Catorce años han pasado desde que, un jovencísimo Marcos Fernández, decidiera emprender en un pequeño local de La Chana su negocio de imprenta. Tenía 21 años y comenzaba un largo y complicado camino como empresario que le llevaría a lo que hoy es Gráficas Aeroprint, con una plantilla de doce personas, que realiza trabajos en toda Andalucía, así como en Madrid, Barcelona, Valencia, Badajoz, Zaragoza, Cáceres e, incluso, fuera de nuestras fronteras en Marruecos, Rusia y Ucrania, lo que le ha llevado a fidelizar clientes y tener una posición relevante en el sector. Las claves de este éxito han sido principalmente tres: el trabajo, la honestidad y ofrecer siempre un producto de calidad en los plazos fijados con los clientes.

En las recién ampliadas instalaciones del



El equipo completo de Gráficas Aeroprint.

PEPE TORRES

polígono industrial La Rosa, en Chauchina, Gráficas Aeroprint cuenta con las últimas tecnologías para ofrecer a sus clientes un producto de calidad. El empresario granadino reconoce que la renovación en este tipo de negocio es constante, por lo que es fundamental conocer los avances del mercado y adaptarse a ellos.

Maquetación y composición, diseño gráfico, preimpresión e impresión offset están entre los servicios que ofrece la empresa que, además, se encarga de la distribución y empaquetado del producto en el caso de que el cliente así lo requiera. Ahora han introducido productos de papelería e informática con lo que continúa ampliando su negocio, para ofrecer una solución integral a los clientes.

La llegada a este punto ha requerido un importante esfuerzo por parte de Marcos, que ha tenido la capacidad de saber rodearse de un equipo joven y con ilusión, que cuenta, además, con una sólida experiencia y cualifi-

## COMPROMISO

Para la empresa es imprescindible cumplir con los plazos de entrega, siempre con la máxima calidad

cación en el sector, desde el diseño hasta la impresión final, pasando por aspectos como la preimpresión o el manipulado, lo que ha hecho posible el actual posicionamiento de Gráficas Aeroprint en el mercado, en el que, por otro lado, ha logrado hacerse con una importante cartera de clientes.

El gerente de la firma granadina recuerda cómo, sin ninguna experiencia empresarial, comenzó una aventura que le supuso un esfuerzo muy importante. "Empezar solo fue complicado porque había que atender muchos frentes. Por un lado, buscar clientes y, por otro, terminar los trabajos para poder entregarlos en su fecha. Esto hacía que tuviese que dedicar mucho tiempo al negocio, por lo que llegaba a sacrificar los fines de semana para poder atender las necesidades de una empresa que nace", explica.

Pero ese trabajo tuvo su recompensa, los encargos fueron creciendo y también la plantilla de Gráficas Aeroprint, que comenzó su andadura bajo la denominación Imprenta Chana. Esto provocó el primero de los grandes cambios en las instalaciones ya que hacía falta un espacio más amplio para atender la demanda, así como una renovación inicial de la maquinaria. Sin embargo, esto tampoco es el final del camino, porque el futuro sigue siendo alentador para la empresa.

En su oficina de la calle Moncada o en [www.aeroprint.es](http://www.aeroprint.es) están al servicio de todos los clientes que quieran acceder a sus servicios.

[www.camaragranada.org](http://www.camaragranada.org)  
Telf: 902 400 472

Somos parte de tu empresa



**Cámara**  
Granada

Formación | Internacionalización | Asesoría estratégica | Innovación | Creación de empresas

Deportes

BALONCESTO • Primera Nacional femenina



La defensa universitaria estuvo ágil ante las almerienses.

# El Universidad reacciona en el último periodo

La capitalinas remontan al Alegría del Sur y vencen por doce puntos de ventaja

Redacción / GRANADA

El Universidad de Granada comenzó con paso firme y decidido en la Liga al derrotar por doce puntos al Alegría del Sur (54-42) tras reaccionar en el último cuarto.

Las jugadoras de Antonio Martín cometieron bastantes fallos en la primera mitad, lo que les hizo irse a los vestuarios un punto abajo. Las azulonas no despegaban, quizá por la ansiedad de hacerlo bien en el inicio liguero. El equipo almeriense presionó durante los dos prime-

ros periodos para irse al descanso con un resultado corto e igualado.

No obstante, a mitad del tercer cuarto, las jugadoras capitalinas reaccionaron del letargo con varios ataques consecutivos y varias defensas con robos de balón. Desde ese instante, el Universidad de Granada dominó el encuentro de manera fácil con varios 2+1 y un par de triples en el cuarto periodo, que le valió para irse hasta los doce puntos finales.

FÚTBOL SALA • Primera Nacional A

## Un Mercomotril superior corta la racha del Jaén Clima

**Mercomotril Mutrayil 4**  
**Jaén Clima 3**

**MERCOMOTRIL MUTRAYIL:** Óscar, Nacho, Francis, Héctor, Billete - cinco inicial-. También jugaron Nico, Pepín, Pedro, Domingo y Roberto.

**JAÉN CLIMA:** Churrero, Willy, Ernesto, Relojero y Emilio - cinco inicial-. También jugaron Javier, Pablo, Manuel, Alberto y Bocata.

**Árbitro:** Delgado y Sánchez (cordobeses). Expulsaron a los visitantes Churrero (16') con roja directa y Ernesto por doble amarilla.

**Goles:** 1-0 (1') Ernesto (pp). 2-0 (5') Billete. 2-1 (10') Emilio. 3-1 (14') Pepín. 3-2 (23') Relojero. 3-3 (30') Emilio. 4-3 (37') Billete.

Pedro Feixas / MOTRIL

El Mercomotril logró la victoria ante el Jaén Clima (4-3), en un partido en el que pese a ser superior, la confianza le traicionó. Un gol de Billete en los últimos minutos les dio el triunfo. El Mutrayil comenzó muy bien y a los cinco minutos contaba con dos goles de ventaja. En la segunda mitad, tuvo muchas ocasiones, pero la precipitación le hizo no materializarlas. Al final, Pepín y Billete dieron el triunfo y los tres puntos.

POLIDEPORTIVO • Clasificaciones

FÚTBOL SALA

Primera Nacional A

JORNADA 4	PROX. JORNADA
Apademar - Gimnástico Melilla 6-7	Apademar - Donegan's Alcalá
CMH Linares - Incosur Coineña 0-4	Aceites Massutti - CMH Linares
Cueva de Nerja - Nazareno 0-3	Incosur Coineña - Miragenil
Donegan's Alcalá - Aceites Massutti 6-9	Bujalance - CM-LM-Aquasiera
Miragenil - Bujalance - CM 2-7	Granada Robber - Jamones Alameda
Jamones Alameda - Murgicontrol 7-6	Murgicontrol - Cueva de Nerja
Aquasiera - Granada Robber 4-4	Nazareno - Mercomotril
Mercomotril - Jaén Clima 4-3	Gimnástico Melilla - Jaén Clima

EQUIPOS	PT	J	G	E	P	GF	GC
1.- Incosur Coineña	12	4	4	0	0	30	7
2.- Nazareno	12	4	4	0	0	20	9
3.- Bujalance - CM	10	4	3	1	0	23	10
4.- Mercomotril	10	4	3	1	0	19	8
5.- Granada Robber	10	4	3	1	0	20	10
6.- Jaén Clima	9	4	3	0	1	33	24
7.- Aceites Massutti	6	4	2	0	2	26	20
8.- Gimnástico Melilla	6	4	2	0	2	14	21
9.- LM-Aquasiera	4	4	1	1	2	22	22
10.- Cueva de Nerja	4	4	1	1	2	16	22
11.- CMH Linares	3	4	1	0	3	11	17
12.- Jamones Alameda	3	4	1	0	3	18	25
13.- Murgicontrol	1	4	0	1	3	12	19
14.- Donegan's Alcalá	1	4	0	1	3	17	29
15.- Eurocontrol Miragenil	1	4	0	1	3	5	19
16.- Apademar	0	4	0	0	4	8	32

FÚTBOL SALA

Primera Nacional B

JORNADA 5	PROX. JORNADA
Atco. Torcal - Distrito 2 1-1	Bailén-Alco. Torcal
Bailén Descanso	Distrito 2-Laujar
Granada Futsal - Sorbas 8-3	Manilva - Granada Futsal
Laujar - Manilva 3-4	Sorbas-S. Almería-Ejido
S. Almería-Ejido - Cincocina 2-9	Cincocina M. Real-Santa Isabel
Santa Isabel - Victoria Kent 0-5	Victoria Kent-Vicar
Vicar - Boulevard 5-1	DESCANSA: Boulevard

EQUIPOS	PT	J	G	E	P	GF	GC
1.- Victoria Kent	6	2	2	0	0	10	2
2.- Manilva	6	2	2	0	0	10	5
3.- Cincocina M. Real	4	2	1	1	0	11	4
4.- Granada Futsal	4	2	1	1	0	10	5
5.- Vicar	3	1	1	0	0	5	1
6.- Boulevard	3	2	1	0	1	8	5
7.- Bailén	3	1	1	0	0	4	3
8.- Sorbas	3	2	1	0	1	10	10
9.- Distrito 2	1	2	0	1	1	4	5
10.- Atco. Torcal	1	2	0	1	1	3	7
11.- Laujar	0	2	0	0	2	5	11
12.- S. Almería-Ejido	0	2	0	0	2	4	14
13.- Santa Isabel	0	2	0	0	2	0	12

MOTOCICLISMO

## López y Arnés, campeones de Andalucía

Los granadinos vencen en las categorías de trail y scooters respectivamente

Redacción / GRANADA

Los granadinos Lucas López y Ricardo Arnés han conseguido el Campeonato de Andalucía en las categorías de Copa Trail y Scooters, respectivamente. La prueba se celebró en el circuito de Monteblanco, en La Palma del Condado (Huelva).

Lucas López (Yamaha) salió airoso de la pelea que mantuvo con los sevillanos Jorge Montoso, José Pedro Gómez y Antonio Vázquez durante las once vueltas con que contó la cita. Todos los pilotos marcaron exactamente el mismo tiempo, por lo que López concluyó con un doblete al ganar en la carrera y también llevarse el título.

Por su parte, en la categoría de Scooters hay un nuevo campeón para la próxima temporada. El granadino Ricardo Arnés sólo pudo ser segundo en la manga, por detrás del gaditano Iván Rite, que fue el vencedor de esta última prueba, aunque le vale para ser campeón.

El premio para ambos pilotos será el de llevar el número 1 en sus motocicletas la próxima temporada tras ésta que ya se cierra.

FÚTBOL SALA

## Granada Futsal consigue el Torneo Villa de La Zubia

Redacción / GRANADA

El Granada Futsal consiguió el Torneo Villa de La Zubia de fútbol sala femenino frente a un mermado Montefrío (5-2), que a penas tuvo descanso entre la semifinales y la final y que notó el desgaste.

El Granada Futsal supo aprovechar la situación y con una rápida circulación de balón consiguió llegar al descanso con una ventaja abultada de 4-0. Sin embargo, en la segunda mitad el Montefrío intentó la remontada con dos tantos, pero a pocos minutos del final el Granada Futsal sentenció con el 5-2.

El conjunto capitalino se proclama así como el mejor de los ocho conjuntos de categoría provincial de fútbol sala femenino granadino.

FÚTBOL SALA

División de Plata Fem.

JORNADA 2	PROX. JORNADA
Atco. Torcal - Torre Pacheco 4-3	Pub Nono's Arjona-Zona Franca
Brújula - Universidad Sevilla 1-2	DESCANSA: Roldán
Comarca Nijar - Guadalcacín 1-5	Universidad Granada-Brújula
Pub Nono's Arjona - Cotillas 7-2	Universidad Sevilla-Atco. Torcal
Roldán - Universidad Granada 5-0	Torre Pacheco-Comarca Nijar
Universidad Alicante - Luci Feri 9-1	Guadalcacín-Universidad Alicante
Zona Franca Cádiz Descanso	Cotillas-Luci Feri Fanum

EQUIPOS	PT	J	G	E	P	GF	GC
1.- Universidad Alicante	6	2	2	0	0	12	3
2.- Atco. Torcal	6	2	2	0	0	11	5
3.- Universidad Sevilla	6	2	2	0	0	3	1
4.- Pub Nono's Arjona	3	1	1	0	0	7	2
5.- Roldán	3	2	1	0	1	5	1
6.- Torre Pacheco	3	2	1	0	1	7	4
7.- Zona Franca Cádiz	3	1	1	0	0	5	2
8.- Guadalcacín	3	2	1	0	1	7	8
9.- Comarca Nijar	3	2	1	0	1	3	6
10.- Brújula	0	2	0	0	2	1	6
11.- Cotillas	0	2	0	0	2	4	10
12.- Universidad Granada	0	2	0	0	2	2	10
13.- Luci Feri Fanum	0	2	0	0	2	2	11

FÚTBOL SALA

Primera Andaluza Fem.

JORNADA 4	PROX. JORNADA
Adra - Santa Ana 4-2	Adra-Ciudad de Jerez
Ciudad Jerez - Granada Futsal 6-0	Granada Futsal-Numancia
Marbella - Nazareno 5-2	Mutrayil Comotrans-Martos
Martos - Puebla de Cazalla 0-2	Puebla de Cazalla-Vicar
Monachil - La Circunstancia 8-1	Brújula B-Monachil
Numancia - Comotrans 7-2	La Circunstancia-Marbella
Vicar - Brújula B 10-1	Santa Ana-Nazareno

EQUIPOS	PT	J	G	E	P	GF	GC
1.- Ciudad de Jerez	10	4	3	1	0	18	4
2.- Puebla de Cazalla	10	4	3	1	0	13	4
3.- Monachil	9	3	3	0	0	18	8
4.- Vicar	7	4	2	1	1	16	9
5.- Adra	7	4	2	1	1	10	8
6.- Marbella	6	4	2	0	2	15	11
7.- Santa Ana	6	3	2	0	1	14	11
8.- Brújula B	6	4	2	0	2	6	15
9.- Nazareno	4	4	1	1	2	9	11
10.- Mutrayil Comotrans	4	4	1	1	2	8	17
11.- Numancia	3	4	1	0	3	12	12
12.- Martos	3	4	1	0	3	2	8
13.- La Circunstancia	3	4	1	0	3	8	17
14.- Granada Futsal	0	4	0	0	4	7	21

FÚTBOL SALA

Liga Nacional Juvenil

JORNADA 4	PROX. JORNADA
Acosol Estepona - Nazareno 5-1	Euralita Jerez-Vital
El Ejido - Marbella Muebles 5-4	Mutrayil Moma-Mengibar
Euralita Jerez - Kiosko L. Marín 5-0	marosg.com-Isleño-El Ejido
Mengibar - marosg.com-Isleño 6-1	Marbella Muebles-Nerja
Nerja - Ciudad de Ceuta 2-4	Ciudad de Ceuta-Acosol
P. Barcelonista - Apademar 6-4	Nazareno-P. Barcelonista
Vital - Mutrayil Moma 6-3	Kiosko L. Marín-Apademar

EQUIPOS	PT	J	G	E	P	GF	GC
1.- P. Barcelonista	12	4	4	0	0	30	15
2.- Vital	12	4	4	0	0	18	11
3.- Mengibar	10	4	3	1	0	26	12
4.- Acosol Estepona	9	4	3	0	1	19	11
5.- Euralita Jerez	9	4	3	0	1	14	10
6.- El Ejido	7	4	2	1	1	20	18
7.- Nazareno	7	4	2	1	1	11	11
8.- Mutrayil Moma	6	4	2	0	2	14	15
9.- marosg.com-Isleño	3	4	1	0	3	11	15
10.- Ciudad de Ceuta	3	4	1	0	3	17	24
11.- Nerja	3	4	1	0	3	9	22
12.- Apademar	1	4	0	1	3	13	20
13.- Marbella Muebles	0	4	0	0	4	11	19
14.- Kiosko L. Marín	0	4	0	0	4	9	19

TENIS DE MESA

Superdivisión Masculina

PARTIDO ADELANTADO	PROX. JORNADA
Temour Cañe - UCAM-Hymare 0-3	L'Escala-Artéal Santiago
	DKV Borges Vall-CajaGranada
	Blasi-Xaloc Olesa-Termotur Cañe
	Irún Leka Enea-Falcons Sabadell
	SS Reyes-Caja de Burgos

EQUIPOS	PT	J	G	E	P	GF	GC
1.- Cajasar Priego	4	2	2	0	0	6	1
2.- UCAM Murcia	4	3	2	0	1	7	3
3.- Artéal-Santiago	2	1	1	0	0	3	0
4.- Irún Leka Enea	2	1	1	0	0	3	0
5.- SS Reyes	2	1	1	0	0	3	1
6.- Termotur Cañe	2	2	1	0	1	3	5
7.- DKV Borges Vall	0	1	0	0	1	2	3
8.- Falcons Sabadell	0	1	0	0	1	1	3
9.- Caja de Burgos	0	1	0	0	1	0	3
10.- Blasi-Xaloc Olesa	0	1	0	0	1	0	3
11.- CajaGranada	0	1	0	0	1	0	3
12.- L'Escala	0	1	0	0	1	0	3